

IAA 2013: Lexus enthüllt Konzeptfahrzeug

Bei der Internationalen Automobil-Ausstellung IAA 2013 in Frankfurt (12. - 20. September 2013) stellt Lexus weltweit erstmals sein jüngstes Konzeptfahrzeug vor. Seine Europapremiere feiert außerdem der neue hocheffiziente Vollhybrid GS 300h in Frankfurt. Die mit einem 2,5-Liter-Benzinmotor ausgestattete Premium Limousine soll niedrige Emissionen und geringen Kraftstoffverbrauch mit höchstem Komfort und luxuriöser Ausstattung kombinieren.

Erstmals kommt damit im GS ein Vollhybrid zum Einsatz. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Lexus GS 300h.



Lexus-Konzeptfahrzeug.